

QUALITÄT AUS MEISTERHAND

Jetzt schon an Weihnachten denken

Einzigartig, unangepasst, authentisch, niemals langweilig und immer voller Fantasie und Inspiration. Mit handgefertigtem Schmuck aus der Gold- und Silberschmiede Klaus Tünfte, Bahnhofstr. 14, besitzt man wertvolle Unikate.

Seit fast 30 Jahren ist der Gold- und Silberschmiedemeister Klaus Tünfte in Oelde selbstständig und bietet seinen Kunden Eigenanfertigungen aus seiner Werkstatt an. Ob ganz neue Kreationen oder Umarbeitungen alter Schätze – zusammen mit dem Kunden erarbeitet der Fachmann das Design und erzielt so ein perfektes Ergebnis. Dieses ist genau auf den Träger des Schmucks abgestimmt und unterstreicht seine Persönlichkeit. Die

große Auswahl an Brillanten, Edelsteinen und Perlen bietet viele weitere Gestaltungsmöglichkeiten. Dabei muss handgefertigter Schmuck nicht teurer als wertiger „Fertigschmuck“ sein. Ebenso gehören zur täglichen Arbeit des Goldschmiedes die Reparatur und Pflege von Schmuck. Ringweitenänderungen, Reparaturen von Ketten und Armbändern, der Ersatz von Steinen und das Aufziehen von Ketten sind nur ein Teil der Aufgaben.

Gerade zu Weihnachten sind von Hand liebevoll gearbeitete Schmuckstücke schöne Geschenkideen für Menschen, denen man eine Freude machen möchte.

Korrektur